



FLITI Jean-François
DIRECTEUR GÉNÉRAL DE SOCIÉTÉ

Pourquoi vous portez-vous candidat au comité Directeur ?

Siéger serait pour moi l'aboutissement d'un long parcours militant amorcé il y a plus de 30 ans au service de la lutte contre la pauvreté, l'exclusion et la défense de nos valeurs.

Profondément humaniste et sioniste, la solidarité avec les plus démunis de notre communauté constitue pour moi une priorité absolue.

Conscient des besoins au profit des plus faibles et des plus fragiles au sein de notre communauté, l'entraide et la solidarité qu'il nous faut développer est un devoir et une obligation naturelle.

L'électrochoc du 7 octobre me pousse à m'investir plus et le FSJU me semble l'organisation la plus en pointe pour mener à bien ce combat. Je pense pouvoir mettre toute mon énergie, mon influence, mon sens du relationnel et l'ensemble de mes réseaux au service de notre cause.

Avez-vous des activités et responsabilités associatives ?

Actuel membre du comité directeur du FSJU depuis près de 4 ans.
Soutien actif du CRIF et du Keren Hayessod

En plus de la recherche de financement, sur quel type de missions souhaiteriez-vous vous investir au cours de votre mandat ?

L'organisation des différents événements contribuant à la collecte et à la notoriété de notre association.

J'ai un goût particulier pour la partie artistique et culturelle.

Quel serait pour vous l'objectif stratégique prioritaire pour la prochaine mandature ?

La lutte contre l'exclusion des plus modestes et la défense de notre identité juive.

Il y a-t-il des informations complémentaires que vous souhaitez partager dans le cadre de l'appel à candidature ?

Très motivé par nature et impliqué, je souhaite mettre mon énergie et mes modestes expertises au profit de notre communauté afin de défendre et de porter nos valeurs.